

Mittwoch 31. Januar 2018

Die „Butterfl'Ice“ siegen mit großem Abstand

Reuschenberg/Salzburg. Dank der engagierten Trainerin Ilka Voges hat sich das Neusser Team „Butterfl'Ice“ in der Kategorie Mixed-Age im Synchron-Eiskunstlaufen in den letzten Jahren einen guten internationalen Namen gemacht und gehört in dieser Kategorie zu den besten Teams in Europa. Noch zum Jahreswechsel zitterte man vor dem ersten kleinen Vergleichswettbewerb und wollte die Teilnahme schon ab sagen, da noch nichts klappte und überhaupt noch nichts synchron war. Die Trainerin Ilka Voges formte aber mit starker Hand und viel Engagement schnell ein neues Team zusammen. Es gab Extratraining und man traf sich auch schon mal morgens um 6 Uhr in der Neusser Eissporthalle, um die Kür einzustudieren und zu verbessern. Dementsprechend waren zunächst auch die Erwartungshaltung gering, als man jetzt Ende Januar mit der neuen Neusser



Die Neusser Synchron-Eislauf-Formation „Butterfl'Ice“ siegte mit großem Abstand vor starker internationaler Konkurrenz beim Mozart-Cup in Salzburg.

Foto: NSK

Formation zu einem der ersten großen internationalen Wettbewerbe nach Österreich fuhr, nach Salzburg zum „Mozart-Cup“. Aber schon beim Training sah man, dass die Neusser

Trainerin Ilka Voges es wieder geschafft hatte: Am Ende siegte sogar das Neusser Team mit großem Abstand vor der beachtlichen internationalen Konkurrenz.